

La famille Fifty Fathoms Automatique s'agrandit!

Blancpain dévoile ses nouveaux modèles Fifty Fathoms Automatique dans un diamètre de 42 mm. Après avoir présenté son premier boîtier de cette taille en acier sur la pièce anniversaire limitée Fifty Fathoms 70th Anniversary Act 1 l'année passée, la Manufacture le décline à présent en or rouge et en titane, tout en le faisant entrer dans la collection courante.



Télécharger le matériel





Née en 1953, la Fifty Fathoms a marqué un tournant dans l'histoire de l'horlogerie. Première véritable montre de plongée, celle-ci a établi les codes techniques et esthétiques fondamentaux pour ce type de montre-outil. Sa robustesse, son étanchéité, son système de lunette tournante sécurisée, son anti-magnétisme, ainsi que son extrême lisibilité sont autant de caractéristiques étudiées spécialement pour la plongée sous-marine qui ont été adoptées par l'ensemble de l'industrie de l'époque et qui perdurent aujourd'hui.

La Fifty Fathoms se verra offrir une seconde vie en 2003 grâce à Marc A. Hayek, Président & CEO, qui la fera entrer dans le XXI^e siècle. Pari gagné, ce fervent passionné de plongée fera également de 2007 une année à marquer d'une pierre blanche avec le lancement de la Fifty Fathoms Automatique de 45 mm. Doté du calibre 1315 spécifiquement développé, ce modèle inaugurera les débuts d'une nouvelle génération de Fifty Fathoms. Ce mouvement trouvera d'ailleurs sa place sur la Fifty Fathoms 70th Anniversary Act 1, premier garde-temps (en édition limitée) à célébrer le 70^e anniversaire du modèle inaugural en 2023, dans un boîtier de 42 mm. Cette année, les passionnés d'horlogerie souhaitant posséder le performant calibre 1315, un mouvement automatique robuste et précis offrant une importante réserve de marche constante de cinq jours grâce à ses trois barillets montés en série, seront toutefois ravis de savoir que la Manufacture propose désormais le diamètre de 42 mm dans sa collection courante avec les nouvelles Fifty Fathoms Automatique.

Des matériaux de qualité

Conservant les proportions harmonieuses de leur grande sœur, ces nouvelles Fifty Fathoms Automatique de 42 mm se déclinent en or rouge et en titane grade 23. Elégantes et sophistiquées, elles revêtent un look chic grâce à l'or, tandis que le titane grade 23 leur confère une allure sportive. Réputé pour être le plus pur qui soit, ce métal se caractérise par sa légèreté ainsi que sa forte résistance aux rayures et à la corrosion, sans mentionner ses propriétés anti-allergéniques. La lunette surmontée de saphir caractéristique de la collection est également synonyme de solidité et offre, par conséquent, une lisibilité à toute épreuve.

Calibre manufacture 1315

Logé au cœur de ces nouvelles Fifty Fathoms Automatique se trouve le calibre 1315. Aux performances chronométriques hors pair, ce mouvement est conçu, construit, produit, assemblé et ajusté à l'interne. Doté de la fonction stop seconde, il permet une mise à l'heure d'une grande précision. Entièrement décoré selon la tradition de la Haute Horlogerie, ce calibre dispose d'une masse oscillante en or rouge 18 cts également décorée et habillée d'un revêtement NAC, dont le design s'inspire du rotor du modèle historique de 1953.





Couleurs et bracelets

Présentées avec un cadran bleu ou noir, la version en or rouge et celle en titane disposent d'un large choix de bracelets (avec couleur correspondante) allant de la toile de voile au NATO en passant par le caoutchouc texturé «tropic», qui tire son inspiration de la pièce de 1953. Le bracelet titane vient compléter la palette dédiée au boîtier du même matériau.

Aux combinaisons diverses et variées, ces nouvelles Fifty Fathoms Automatique en or rouge ou titane grade 23, non limitées, sont promises à un bel avenir avec leur diamètre réduit tant attendu.





À propos de la Fifty Fathoms

Lancée en 1953, la Fifty Fathoms est la première véritable montre de plongée. Créée par un plongeur pour répondre aux besoins de l'exploration sous-marine, elle a été choisie par les pionniers de la plongée et les corps de marine d'élite du monde entier comme outil professionnel de mesure du temps. Avec son étanchéité à toute épreuve, son système de couronne sécurisée robuste, son mouvement à remontage automatique, son cadran foncé contrastant avec des indications luminescentes, sa lunette tournante blocable et sa protection antimagnétique, la Fifty Fathoms est l'alliée infaillible des plongeurs d'élite.

Ces caractéristiques principales, qui ont fait de la Fifty Fathoms l'archétype de la montre de plongée, définissent encore aujourd'hui l'identité des montres du genre pour l'ensemble de l'industrie horlogère. Témoins du passé mais à la fois tournés vers l'avenir, les modèles Fifty Fathoms contemporains intègrent des mouvements modernes réputés pour leur robustesse et leur fiabilité. Ils présentent de nombreuses innovations techniques issues de la longue expérience de Blancpain dans le domaine de la plongée, de ses risques et de ses impératifs.

La Fifty Fathoms a joué un rôle essentiel dans le développement de la plongée sous-marine et la découverte du monde des océans. Elle a permis à Blancpain de tisser des liens étroits avec la communauté océanique, qui n'ont cessé d'être renforcés depuis plus de 70 ans. La Fifty Fathoms est le catalyseur de l'engagement de la Manufacture en faveur de la préservation des océans, qui se nomme Blancpain Ocean Commitment.